

# Spende an das Crescentia Kloster Kaufbeuren



Der Pfarrgemeinderat Sachsenried hat letztes Jahr Spenden für die Armenspeisung im Crescentia Kloster gesammelt. Diese Einrichtung im Kloster verköstigt täglich viele bedürftige Menschen und wird meist über Spenden finanziert. Angefangen mit der Feldmesse an Mariä Himmelfahrt über die Adventsfenster im Dezember bis zum Kinderfasching im Februar und den Familiengottesdiensten wurden bei verschiedenen Aktionen Spenden gesammelt. So kam eine beachtliche Summe von **500 €** zusammen, die der Pfarrgemeinderat am 13.03.24 persönlich an Schwester Angelika vom Crescentia Kloster übergeben hat. **Der Pfarrgemeinderat bedankt sich ganz herzlich bei allen Spendern!**